



▲中川原地区のひまわり



▲西古泉地区のひまわり

松前町では、ひまわりの油を利用してひまわり石鹼せっけんを作製します。また、給食センターで調理用に利用した後、その廃油からBDFを製造します。

なお、今年のまさき文化祭では、ひまわり石鹼の配布、BDFを使用した農耕機械の稼動、バイオマス利活用に関するパネルなどの展示を行う予定です。ぜひご来場ください。

ひまわり油の利用



▲専用のコンバインで収穫

9月1・2日には、専用のひまわり収穫機(コンバイン)を使用して刈り取りを行いました。約420kgの種が収穫できました。収穫した種を搾油機で搾り、油を採取します。

ごみ減量化ポスターの最優秀賞が決定

松前町では、子どものときからごみに関心を持ってもらおうと、町内の小中学生からごみ減量化ポスターを募集していましたが、小学生259名、中学生80名の応募があり、最優秀賞2点、優秀賞8点、入選15点が決定しました。

〈最優秀賞〉



北伊予小学校3年 吉良浩彰さん



北伊予中学校3年 升田真依子さん

廃食用油の回収にご協力ください

松前町では、昨年度から給食センターや保育所で調理用に使用したてんぷら油を回収し、BDF製造業者に販売しています。

また、生活環境課や、東・西・北公民館の窓口でも一般家庭の廃食用油を回収しています。回収した廃油は廃油石鹼づくりに利用していますので、回収にご協力ください。

地域省エネルギービジョン策定のためのアンケートにご協力を

松前町では、町内のエネルギー消費の実態を調査し、どのような省エネ施策を実施したらよいかなどの計画を策定するため、一般町民や中学生、事業所を対象にアンケート調査を実施します。無作為に1,000名を抽出し、郵送で依頼しますので、趣旨をご理解いただき、ご協力をお願いします。